
Siracusa.  Venticinque  tappe
in  handbike  da  Siracusa  a
Milano per l'Expo: la sfida
di Samuel
Venticinque  tappe  per  un  viaggio  particolare,  quello  tra
Siracusa e Milano che Samuel Marchese vuole portare a termine
in meno di un mese. Attorno al giovane e determinato Samuel,
disabile  in  sedia  a  rotelle,  si  è  raccolto  un  gruppo  di
sportivi diversamente abili che partiranno da Siracusa alla
volta dell’Expo lombardo. Daranno vita ad un percorso a tappe
in tandem, handbike o in bici. Tutto secondo le loro capacità
fisiche-motorie.  Per  far  capire  che  i  limiti  sono  in  chi
guarda. Percorreranno in totale 750km, i restanti chilometri –
collegamento tra la partenza di una tappa e l’altra – verranno
percorsi in auto.
Questa  mattina,  nell’aula  magna  del  liceo  Corbino  la
presentazione dell’iniziativa di sport e di sensibilizzazione.
Partenza il 21 giugno.

Siracusa.  Bus  navetta
elettrici,  il  servizio
prorogato fino al 31 ottobre
Confermato fino al 31 ottobre il servizio navetta con i bus
elettrici comunali. L’ordinanza è stata firmata stamattina dal
dirigente  del  settore  Mobilità  e  trasporti,  Emanuele
Fortunato. I percorsi dei mezzi, attivi 7 giorni su 7, non
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cambiano. La “Linea blu Ortigia” e la “Linea rossa Neapolis”
effettueranno il servizio dal lunedì al giovedì dalle 7 alle
24; dal venerdì alla domenica, nei festivi e nei prefestivi
dalle 7 alle 2 del giorno successivo. La “Linea verde Dionisio
il grande”, tutti i giorni dalle 7 alle 21.
Restano inalterati anche i prezzi dei biglietti: 50 centesimi
per un’ora; 2 euro il giornaliero; 7 euro il settimanale; 30
euro l’abbonamento stagionale; gratuito per chi ha più di 65
anni e meno di 14.
Confermata,  infine,  la  possibilità  di  utilizzare  i  bus
elettrici  senza  costi  aggiuntivi  a  chi  lascia  l’auto  nei
parcheggi Molo, Talete e Von Platen. Il biglietto avrà la
stessa durata della sosta del mezzo privato.

Siracusa. I cipressi tagliati
di Villa Reimann diventano un
caso.  L'affondo  di  Natura
Sicula
I lavori operati in una parte del giardino di Villa Reimann
hanno fatto saltare dalla sedia il responsabile di Natura
Sicula, Fabio Morreale. Sono stati tagliati i cipressi che
costeggiavano  via  Necropoli  Grotticelle.  A  disporre
l’intervento,  il  settore  verde  pubblico  del  Comune  di
Siracusa,  per  tutelare  la  pubblica  incolumità.
“E’ grave che non sia stato chiesto il parere del Comitato dei
Garanti  della  villa.  Grave  anche  che  non  esista  alcuna
valutazione  della  stabilità  di  ciascun  albero”,  lamenta
Morreale. Che ricorda l’importante ruolo che svolgeva quel
filare di cipressi. “Era stato originariamente impiantato per
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proteggere l’agrumeto dal vento. Oggi ha l’importante funzione
di attenuare l’inquinamento dell’aria, le escursioni termiche,
i rumori e le vibrazioni che provengono dalle strade ad alta
densità di circolazione che circondano villa Reimann”.
Natura Sicula schiuma ancora rabbia per un altro intervento
operato  nelle  settimane  scorse,  quando  venne  disposto  il
taglio del platano “Platanus hybrida” della villetta Aretusa,
alla Marina. “Un esemplare monumentale di circa 3 secoli il
cui fusto, con i suoi 4 metri di circonferenza, lo avrebbe
invece iscritto di diritto nell’albo degli alberi monumentali
nazionali  che  il  Ministero  della  Politiche  Agricole,
Alimentari  e  Forestali  sta  approntando”.
Sul  caso  interviene  anche  il  consigliere  comunale  Salvo
Sorbello di “Sicilia Democratica”. L’esponente di opposizione
ha  presentato  un’interrogazione  per  sapere  se  siano  state
rispettate le norme del regolamento per il Verde pubblico e
privato, soprattutto nel passaggio in cui si dice che “il
Comune di Siracusa intende tutelare, in quanto bene pubblico,
le specie vegetali erbacee, arbustive ed arboree sia pubbliche
sia  private,  costituendo  tale  vegetazione  una  componente
fondamentale  del  paesaggio”.  “No-  tuona  Sorbello-  a
comportamenti ondivaghi. Solo un mese fa era stato annunciato
l’avvio di un censimento degli alberi monumentali”.

Marzamemi.  Il  porto  della
Balata si rifà il look: c'è
il  finanziamento,  c'è  il
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progetto
Il porto Balata di Marzamemi si rifà il look grazie a quasi
400 mila euro disponibili per ammodernare e migliorare le
condizioni della struttura. Ad annunciarlo è il sindaco di
Pachino,  Roberto  Bruno,  dopo  aver  ottenuto  il  decreto  di
finanziamento  da  parte  di  Dario  Cartabellotta,  dirigente
dell’assessorato regionale all’Agricoltura, Sviluppo rurale e
Pesca mediterranea.
Il  totale  stanziato  è  pari  a  372  mila  euro.  Previsti
interventi relativi alle condizioni di sicurezza e di sbarco
del porto di pesca del borgo marinaro. Nello specifico, 186
mila euro arrivano dall’Unione europea, 148 mila 815 euro
dallo Stato e 37 mila 203 euro dalla Regione.
“Esiste già un progetto esecutivo – ha dichiarato il primo
cittadino  –  e  completato  l’iter  burocratico  partiranno  i
lavori.  La  mia  amministrazione  sta  puntando  sul  borgo
marinaro,  esaltando  il  territorio,  i  beni  culturali  e  le
eccellenze agroalimentari, grazie un lavoro di investimenti e
regolamentazione  che  passa  anche  dal  coinvolgimento  della
consulta Pro Marzamemi e di tutti gli operatori, per attrarre
maggiormente  i  flussi  turistici.  Crediamo  al  turismo  come
motore dell’economia”.

Lavoro.  Selezione  per
assistenti di volo a bordo di
aeromobili RyanAir
Se il vostro sogno è quello di lavorare a bordo di un aereo,
sappiate che l’occasione potrebbe essere dietro la porta. Tra
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poco più meno di un mese, il 29 aprile, a Catania la Crewlink
continua la sua campagna di selezione europea. La società
cerca  centinaia  di  assistenti  di  volo  per  gli  aeromobili
Ryanair. I candidati scelti avranno l’opportunità di lavorare
in diversi aeroporti in tutta Europa, Italia inclusa.
Per le posizioni di assistenti di volo non è richiesta alcuna
esperienza precedente nel ruolo. I candidati devono avere più
di 18 anni di età per fare richiesta ma soprattutto – come si
legge  nella  nota  ufficiale  –  “essere  gran  lavoratori,
flessibili, estroversi e di personalità vivace”. Esperienza
nel  trattare  con  il  pubblico  e  capacità  di  fornire  un
eccellente  servizio  clienti  sono  prioritari.  I  potenziali
candidati posso registrarsi sul sito www.crewlink.ie

Avola. Doni e benedizione dei
mezzi: è il precetto pasquale
della Protezione Civile
E’ stata Avola ad ospitare il decimo Precetto Pasquale della
Protezione Civile. Volontari riuniti da tutta la provincia per
la tradizionale cerimonia, all’interno della chiesa Madre. Al
termine  della  celebrazione,  la  consegna  dei  doni  per  i
soggetti svantaggiati assistiti dai vari gruppi siracusani di
Protezione Civile e, in piazza, la benedizione dei mezzi.
Il sindaco di Avola, Luca Cannata, ha quindi consegnato la
Croce in legno simbolo del precetto al sindaco di Buccheri,
Alessandro  Caiazzo.  Sarà  infatti  Buccheri  ad  ospitare
l’edizione  2016  del  precetto.
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Siracusa.  Consigliere
comunale  e  giornalista:  35
anni di iscrizione all'Ordine
per Salvo Sorbello
Oltre ad essere un consigliere comunale e un bancario, Salvo
Sorbello  è  pure  un  giornalista.  Da  trentacinque  anni  è
iscritto  all’Ordine  di  Sicilia  che  gli  ha  tributato  un
riconoscimento per il traguardo raggiunto. Una targa-ricordo
consegnata  dal  presidente  nazionale  dell’Ordine  dei
Giornalisti,  Enzo  Iacopino  (nella  foto),  e  da  quello
regionale,  Riccardo  Arena.

Siracusa.  Gettonopoli:  a
febbraio  spesi  44.250  euro
per  le  presenze  dei
consiglieri comunali
Liquidati  i  gettoni  di  presenza  del  mese  di  febbraio:
44.250,30  euro.  In  totale  sono  state  715  le  presenze  dei
quaranta  consiglieri  comunali  in  occasione  delle  riunioni
delle 8 commissioni consiliari e 175 quelle registrate per le
sedute del Consiglio.
A febbraio Gettonopoli non era ancora esploso con tutta la sua
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forza a livello nazionale ma il dibattito di cifre era gia
acceso sulla stampa regionale e locale.
Si  registra  comunque  una  leggera  contrazione  della  spesa
rispetto a gennaio, ed è soprattutto l’effetto della decisione
(adottata a marzo) di sospendere in autotutela il pagamento
del  gettone  di  presenza  anche  ai  capigruppo  o  ai  loro
delegati, misura finita nell’occhio del ciclone insieme alla
delibera che la introduceva (e cancellata adesso dalle nuove
regole recentemente approvate).
Record di presenze per i componenti della Sesta commissione:
83  il  totale.  Si  fermano  ad  80  presenze  complessive  i
consiglieri della Quarta. Seguiti a ruota dai colleghi della
Quinta  (79).  Mettono  invece  insieme  “solo”  54  presenze  i
consiglieri della Prima Commissione.

Benvenuti  nell'immondezzaio
Fontane Bianche: inciviltà e
poca programmazione ne danno
triste immagine
Tutto pronto per la partenza della stagione balneare. Anzi no.
Perchè le contrade marine siracusane versano in uno stato di
triste abbandono, mortificate dall’inciviltà di chi butta di
tutto accanto ai cassonetti o per strada e dall’assenza di una
programmazione di servizi di raccolta rifiuti costanti.
Oggi la situazione è desolante. Basta un giro per Fontane
Bianche,  disordinata  creatura  edilizia  nata  a  ridosso  di
splendide spiagge per rendersene conto. La situazione è quella
che  vedete  nelle  foto  allegate  sotto.  Ed  è  pronta  a
peggiorare. Perchè saranno in tanti a spostarsi nella frazione
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balneare  per  Pasqua  e  pasquetta.  E  poi  ancora  per  le
scampagnate e le gite fuori porta del 25 aprile e del primo
maggio. In mezzo le passeggiate del fine settimane con la
scusa del primo sole e di una pulita in villetta.
Insomma, Fontane Bianche si prepara a tornare “in vita”. E a
produrre  ulteriori  rifiuti.  Dagli  ingombranti  abbandonati
senza alcuna logica, ai tradizionali sacchi neri affastellati
uno  sopra  l’altro  o  posati  accanto  a  cassonetti  ormai
trasformati  in  sculture  alla  spazzatura.  Se  la  frazione
soffocata già adesso è legittimo avere qualche preoccupazione
per l’avvio della stagione.
Serve un piano speciale, misure ad hoc stagionali da studiare
con l’attuale gestore in attesa del vincitore del nuovo bando
che promette migliorie nette, specie nelle contrade marine. E
non guasterebbe maggiore educazione da parte di chi poco si
cura  della  situazione  e  continua  a  gettare  materassi  e
cassette in legno, sfalci e mobili trasformando la Fontane
Bianche da cartolina in un grande immondezzaio.
Cosa di cui accusare ora chi amministra, ora chi gestisce la
raccolta dei rifiuti ma mai chi di questo scempio ha pari o
maggiori  responsabilità:  l’incivile  che  delega  sempre  a
qualcun altro la risoluzione dei problemi che lui crea.

Pallanuoto a mare, Augusta e
Siracusa  ospitano  due  tappe
del primo campionato italiano
Come agli albori, giocare a pallanuoto ma in mare anzichè in
piscina. Con magari il pubblico che segue dalle barche o da
qualche terrazza sul blu. Rinasce il campionato nazionale di
pallanuoto a mare, con otto tappe concentrate nei tre mesi
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estivi prima della Final Eight a Santa Margherita (Liguria)
dal 21 al 23 agosto.
Il  primo  campionato  di  pallanuoto  estiva  avrà  due  tappe
siciliane: ad Augusta (terza tappa) e a Siracusa (sesta). Le
squadre  saranno  miste,  composte  secondo  regolamento  da  un
massimo di due giocatori di Serie A, quattro di serie B (o
categorie inferiori), almeno una donna e almeno un giocatore
non tesserato Fin.


